





Entrega reconocimiento Escritores de la región reciben medalla presidencial en el centenario de Neruda

Los escritores Omar Lira Mondaca y Enrique Valdés Caamaño recibieron de manos del Intendente de la Región de Los Lagos, Patricio Vallespin la "Medalla Presidencial del Centenario de Pablo Neruda", reconocimiento que se hace a la obra literaria de ocho personalidades, nacionales y extranjeras.

En la actividad, que se realizó en dependencias de la Universidad Austral de Valdivia, la máxima autoridad dijo que estas medallas son un recordatorio de que en el sur de Chile también nacieron grandes talentos y personajes.

lura destaco la importante labor de comunicando, dentro y fuera por ambos escritores en la revista Trítel, que permitió formar a nuevas generaciones. En este contexto el jefe regional de cultura valoró que Lira y Valdés vivieron un período de cambio y auge de una fase de expansión de la cultura latinoamericana tras las dictaduras y el exilio. "Luego se retrocedieron al país después de llevar la orgullo al mundo, situación que ademas tiene información y genera relaciones con intelectuales de otros países".

A través de esta premiación se

Escritores de la región reciben medalla presidencial en el centenario de Neruda [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Escritores de la región reciben medalla presidencial en el centenario de Neruda [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)